
令和 5年度レイカディア大学同窓会甲賀・湖南支部 定期総会 議事録

例年より桜の開花が早く、葉桜が多くなっていまし

たが、まずまずの春びよりの中、支部総会会場では理

事女性陣により演台の横に綺麗な花が活けられ、立派

な会場となりました。

令和 4 年度で理事を退任される司会進行役米田幸子の

開会の言葉で、甲賀・湖南支部令和 5 年度の定期総会

が厳粛に開催されました。

議事録を下記に記します。

議事録

日時：令和 5年 4月 14 日（金）11:00～14：30 会場準備 10:00～ 受付 10:30～

場所：まる～む２F多目的ホール

出席者：順不同・敬称略

石部 高山 雅史 甲西 今村 信二 水口 浦田 好造 水口 渡辺 新治 甲南 本田 秀信

石部 赤祖父清克 甲西 岩村 猛 水口 橘 幸子 水口 市原 克夫 甲南 村上多津美

石部 秋山 秀子 甲西 森田 春治 水口 田代 圭介 水口 中瀬 恵子 甲南 家城 美幸

甲西 峙 信治 甲西 九条 親道 水口 吉田 昇一 土山 松井 和子 甲南 田中 聰徳

甲西 谷 正行 水口 米田 幸子 水口 富永 藤吉 土山 市井 眞一

甲西 畑中 良一 水口 山田 尚治 水口 中村 ゆり 甲賀 吉治 孝和 計 28名

配布資料：定期総会議案書、臨時理事会議事録、第 45 期学生募集案内（理事は前回配布済）

(以下も敬称略)

○物故者への黙禱：令和 4年度に 5名の会員が逝去され、黙禱にてご冥福をお祈り致しました。

○レイカディア賛歌斉唱：全員大きな声で歌えました。

○支部長挨拶：「・・・昨年は新型コロナの感染防止の為、色々な活動に規制がありました。今年は

その規制が大幅にゆるめられる様に成ってきています。

支部活動に於いても昨年迄押さえられていた活動を徐々に再開させましょう。

皆が楽しくできる行事をとり戻して行きましょう。

新支部長のもとに皆様が知恵を出し合って楽しい企画を実行していきましょう。

宜しくお願い致します。」 代読・村上多津美

○長寿者慶祝：慶祝は同窓会本部事業であるが、今年米寿を迎えられた石部の白川一枝・大西幸の

両氏は支部・本部の総会に出席出来ない為、代理として担当理事の高山雅史に祝詞・

記念品が授与された。

○議長並びに議事録作成者選出：支部規則では支部長が議長を努めると定められているが、林支部

長が入院中の為、理事会で予め選定した「議長に渡辺新治、議事録作成者に村上多

津美」が信認された。

議長登壇 議事へ

総会第 2 部の我楽師による講演（撮影田代）



第１号議案 令和 4 年度事業報告 報告者 村上多津美

 4/15 令和 4年度支部定期総会、5/11 本部定期総会（甲賀・湖南支部が担当支部として議長・

司会等を勤める。

 6/26 ・ 6/29 第 44 期学生募集配布活動を平和堂石部店・アルプラザ水口店で実施。

 7/1 ・ 11/4 支部グランドゴルフ大会を野洲川河川敷（水口）で実施。

 11/4 午前中「ボランティア活動の日」として野洲川河川敷（スポーツの森周辺）で実施。

 11/22 本部グランドゴルフ大会（ドラゴンハット）に参加。

 12/14 本部地域事例発表で林支部長が「陶芸活動」を発表。

 R5,2/9～2/12「趣味の作品展」を甲南図書交流館ギャラリーで開催。最終日には出品作品

の紙芝居の上演会も実施された

 7/28「甲賀湖南支部だより」第 34 号 R5,3/16「甲賀湖南支部だより」第 35 号発行。

 理事会は上記の活動を実施する為、10回開催しました。特記事項は計画された犬山方面「研

修旅行」が最小催行人数 25 名に満たず中止となった事、信楽の同窓会会員が全員同窓会甲

賀・湖南支部の退会を表明された事、林支部長が入院の為、理事会の前半と後半に理事会

に出席出来ませんでしたが、ラインで指示を受けていた事などです。

 質問：信楽の会員が退会された理由はなにか。

返答：元々信楽は独自に同窓会活動をしており、途中から甲賀・湖南支部に合流したいき

さつがあり、信楽分会として話し合った結果、会員の高齢化で活動が困難である事を理由

に信楽分会の休会を決めた。従って、同窓会甲賀・湖南支部を退会する旨の書面を頂きま

した。なお、今後のレイカディア大学卒業生の同窓会加入は拒まないとの事です。

第 2号議案 令和 4 年度 収支決算報告及び監査報告

 (項目省略)収入合計 335,808- 支出合計 188,017- 次期繰越金 147,791‐報告者市井眞一

 現金・通帳・帳簿等、厳正に監査し適正に処理されている事を認める。会計監査本田秀信

 1 号議案・ 2号議案一括審議 拍手多数で承認された。

4号議案・5号議案は新執行部の策定議案であり、6号議案の役員人事案が承認されてから審議

するとのことで、3号議案・ 6号議案を先に提案する事になった。

第 3号議案 支部規則改訂（案） 発表者 村上多津美

 第 5条「（役員）１・役員及び役員の選出、任期は次のとおり定める。」を第 5条「（役員及

び役員の選出、任期）１．この会は次の役員を置く。」に変更。（町）を（旧町）に変更。

「６，各地区理事が他の役員を兼務する事は妨げない。但し、（１）(2)は会計監査を兼務

する事は出来ない。」を加筆。

 現況理事の兼務が多くなっているが、『支部規則』に兼務についての規定がない為の改訂。

第 6号議案 令和 5 年度 レイカディア大学同窓会 甲賀・湖南支部 役員人事（案）

第 3号議案を受けての役員人事案 発表者 村上多津美

 支部長 村上多津美、副支部長 渡辺新治 支部規則第 5条により新任。理事兼務。

 副支部長(会計)市井眞一、理事 木村榮子・高山雅史・峙信治・畑中良一・森田春治・中瀬

恵子・渡辺新治・田代圭介は支部規則第 5条により任期二年目で留任となる。



 理事 林弘實は担当地区無し理事。兼務理事 市井眞一は土山町を一人で担当、理事 吉治孝

和は甲賀町を一人で担当する。

 理事 橘幸子は前任米田・山田の地区を担当する。理事 家城美幸は前任奥本の地区を担当

する。兼務理事 村上多津美は前任山本の地区を担当する。兼務理事 本田秀信は前任村上

の地区を担当する。

 会計監査 本田秀信・松井和子、HP 担当理事 原田順子は任期二年目で留任となる。

 3 号議案・ 6号議案一括審議の上、拍手多数で承認。（案）が外された。

第 4号議案 令和 5 年度事業計画（案） 発表者 村上多津美

 本日 4/14 令和 5年度支部定期総会

 5/17 レイカディア大学同窓会本部定期総会

 6/8、11/9 支部グランドゴルフ大会 6月下旬第 45 期学生募集配布活動

 7/20「甲賀湖南支部だより」第 36 号発行 R63 月中旬「甲賀湖南支部だより」第 37 号発行

 9/22 ボランティア活動の日 清掃活動後懇親会

 10 月中旬 研修旅行・新入会員歓迎会・作品展

 奇数月に理事会開催 年６回の開催とする。一回あたりの議題は多くなるが、必要な時は

支部長が臨時理事会を招集する。

第５号議案 令和 5 年度 予算（案） 発表者 市井眞一

 収入見込 307.000- 本年度予算額は予備費 32.000-を除くと 275.000-

 支部総会で弁当を用意、講演をプロに依頼。昨年度出来なかった新入会員歓迎会や研修旅

行を実施して楽しい同窓会活動にしたいとの思いで支出を多くしました。

 4 号議案・５号議案の一括審議 拍手多数で承認され、（案）が外された。

議長降壇

本部よりの連絡：本部定期総会への出席依頼。出席者（谷正行・渡辺新治・市井眞一・村上多津美

の 4名）。大津支部よりグランドゴルフ大会合同開催のお誘いがありました。

会費徴収の説明：「令和 5年度同窓会会費納入のお願い」配布、集金した会費は 5/2 理事会で納入。

以上で定期総会第一部終了。

昼食。昼食後特別講演の演台設営。会員席を椅子席に変更。12：40 頃第二部の講師 てんご堂我楽師

がお越しになり中瀬恵子が接待、市井眞一がお礼・交通費を支払う。

特別講演

予定より少し早く13:05から司会米田幸子

の講師紹介で落語家 てんご堂我楽 さんに

高座に上がって頂き、「人生百年時代～笑っ

て長生きしましょう‼」と題して落語仕立の

講演をして頂いた。

流石にプロ、充分笑かして頂きましたが、

「落語家と僧侶」二足の草鞋を履いておられ

る我楽師こと曇迎寺住職 久志則行さんにも



興味があり、さつき寺 雲迎寺を Web で検索してみた。前頁の写真はホームページの写真です。

少し紹介します。

境内に一千本のサツキの木があり、初夏が見頃。蒲生氏郷を排出した蒲生氏と関係が深く境内に

は南北朝時代の刻銘のある宝篋印塔が有ります。もちろん蒲生氏の「音羽城跡」も近くです。檀家

10軒とお聞きしましたが、阿弥陀如来を安置する本堂と地蔵菩薩を祀る地蔵堂があり、なかなか立

派なお寺です。一度お参りに行かれたら如何でしょうか。

14:20 我楽師降壇、満場の拍手と市井眞一のお礼の言葉でお送りして、

14:30 司会米田幸子の「閉会の言葉」で滞りなく支部総会を終了した。

理事は残り開場の後片付け、15:00 解散。

皆様、大変お疲れ様でした。 以上、議事録作成：村上多津美

雲迎寺本堂 地蔵堂：地蔵菩薩像の周りに、それぞれ

お顔の違う小地蔵もある


